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 Buongiorno a tutti. Iniziamo i lavori di questo importante 
convegno, oggi alla seconda giornata. Vi porto i saluti della 
Presidente Monica Donini, che non ha potuto essere presente 
e mi ha pregato di rappresentarvi tutto l’apprezzamento sia per 
la qualità del convegno, sia per la profondità dei temi trattati, 
ed anche i saluti del Presidente Massimo Mezzetti, che non 
ha potuto essere con noi oggi. Non ruberò molto tempo ai re-
latori che interverranno dopo di me, perché effettivamente ho 
potuto constatare una ricchezza e una profondità di temi che 
merita di essere svolta in un tempo adeguato. Vorrei fare una 
battuta: credo che mai argomento all’ordine del giorno sia più 
opportuno di quello che è stato scelto probabilmente molti mesi 
fa, anche alcuni anni fa, e che è arrivato ora alla trattazione 
conclusiva in un momento in cui questo tema è molto sentito, 
non solo in Italia. Credo che questo convegno dimostri come 
si possano creare sinergie forti fra le Università (si presenta, 
infatti, una ricerca coordinata dalle Università di Bologna, 
Perugia, Pescara, e Torino, in collaborazione col Ministero 
dell’Università) e tra queste e le istituzioni regionali, come il 
CORECOM Emilia-Romagna, ente di controllo radiotelevisivo, le 
cui competenze devono essere sempre più valorizzate, tenendo 
conto della delicatezza di un settore come quello della corretta 
comunicazione. Ho letto i nomi dei relatori, alcuni li conosco, 
di altri ho visto la professionalità e la lunga esperienza e credo 

(*) Consigliere regionale dell’Assemblea legislativa della Regione Emilia-Romagna, 
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che questa giornata, pur essendo un approfondimento di natura 
giuridica, abbia comunque un grande valore culturale e direi 
anche morale, perché vengono affrontati temi come i controlli, 
la buona amministrazione e il ruolo dei mass media. Ci siamo 
resi conto tutti dell’importanza dei media in una società mo-
derna e, quindi, anche il rapporto fra etica pubblica e media 
rappresenta davvero un tema strategico. Sarà interessante, quin-
di, seguire il dibattito sui questi argomenti. Mi aspetto e spero 
che, al di là della presentazione dei risultati a cui sono giunte 
le Università, dal lavoro svolto sia possibile enucleare anche 
qualche proposta operativa, sia in relazione alle competenze del 
CORECOM, sia in relazione all’iniziativa spettante alle assemblee 
legislative e, in particolare, all’Assemblea legislativa regionale. 
I legislatori si trovano infatti a dover intervenire a 360° su più 
ambiti, e l’apporto degli esperti è di grande importanza. Poi, 
sarà nostra responsabilità avere la forza di condurre in porto 
queste proposte, e promuovere leggi che possano essere vera-
mente un passo in avanti. Mi limito a questo saluto, che non è 
solo formale, ma vuole esprimere un sincero apprezzamento per 
tutto il lavoro svolto e per questa giornata di approfondimento 
che, ne sono certo, sarà in grado di produrre esiti interessanti 
per tutta la società regionale e nazionale.
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